

## Nachwuchsförderung



Gute Auszubildende für Handwerksbetriebe sind schwer zu finden – das kennen wir von Konzept auch.

Ein großes Projekt 2018 wird daher im Unternehmen die Nachwuchsförderung sein. Mit einem gemeinsamen Film-Projekt zusammen mit unserer Tochterfirma, der WIR GmbH & Co. KG wird unser Employer Branding in beiden Firmen gestärkt und es geht gezielt auf die Suche nach neuen Auszubildenden.

Noch steckt das Projekt ganz am Anfang, das Drehkonzept wird erstellt und der Drehtermin gesucht.

Eins steht aber jetzt schon fest: neben langjährigen Mitarbeitern werden im Film auch Azubis zu Wort kommen. Über den Verlauf des Projektes und das fertige Ergebnis informieren wir Sie hier.